

**Quatorze créatrices exposent dans la galerie d'art de l'Ephémère depuis le 28 février 2021 à l'initiative du collectif Gang Reines. Cet événement s'inscrit dans le cadre de la Journée Internationale des Droits des Femmes. Chaque artiste donne sa vision du féminin.**

À l'occasion de l'exposition baptisée « Féminins [N.M, Pluriel], un genre en soi », une quinzaine d'artistes sarthoises traitent de la question de la femme sous des angles différents. Des sujets sensibles comme les agressions sexuelles ou les règles font partie des thèmes abordés dans cette exposition engagée. Projection, couture, sculpture, peinture, diverses formes artistiques sont mises à l'honneur au cours de cet événement initié par le collectif [Gang Reines](#). Nadia, une des créatrices, a répondu à [vitav.fr](#).

### **Pourquoi avez-vous pris part à cette exposition ?**

Je me suis initiée à la couture en 2018. Peu de temps après, j'ai lancé ma propre marque de tee-shirts pour femmes, Instinct Follow Yours. J'ai été informée du projet d'exposition du collectif Gang Reines. En collaboration avec mon neveu Martin Guillard, styliste, j'ai créé mon premier vêtement spécialement pour cet événement. Il m'a fait sortir de ma zone de confort et m'a encouragée à travailler le volume, affronter le tissu et aller chercher ma part créative. Il m'a apportée sa culture Mode, sa technique et son savoir-faire.



### **Pouvez-vous nous en dire plus sur la robe que vous exposez ?**

Cette œuvre s'appelle Hashtag Guerrière. Elle parle du Viol et de la Résilience de la femme violée. Elle la met en lumière en abordant toutes ses facettes complexes.

**« Cette œuvre dit l'espoir de sortir de la souffrance en puisant en soi les ressources qui nous font nous relever »**

### **Quels symboles sont mis en avant dans cette pièce ?**

Les bottes font office de protège-tibias pour repousser les attaques extérieures, tout comme les bandages aux mains ou les coques de boxe au niveau de la poitrine. Le body en lycra représente une seconde peau pour la femme, la protégeant des agressions, comme une sorte de bouclier. La femme résiliente se donne également le droit de séduire puisque le décolleté est bien ouvert. La robe montre à la fois la fragilité et la force qui la caractérise. On le voit d'ailleurs très bien et l'attitude du mannequin accentue cet effet de force.

***L'exposition « Féminins [N.M, Pluriel], un genre en soi » est visible à la galerie d'art de l'Ephémère, 61 Grande Rue, au Mans, jusqu'au vendredi 2 avril 2021. Ouverture mercredi (14h à 17h30), samedi et dimanche (11h à 13h et 14h à 17h30). Ouvert les autres jours sur rendez-vous. Vernissage en présence du collectif, dimanche 14 mars, de 14 h à 17 h 30.***

***Les œuvres exposées sont en vente. La galerie versera 5 % des bénéfices à l'association [SOS Femmes Accueil 72](#).***

**Contact tel : Pierre-Yves Paulin au 06 48 94 52 21. Page Facebook de Gang Reines : [ici](#)**

**Nicolas GUINAUDEAU.**





## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)